
 работе в своём избиратель-
ном округе он рассказал, про-
гуливаясь по микрорайону 
Динас, где в августе на улице 
Пушкина появился новый тро-

туар. По словам Николая Цепелева, в 
прошлом году во время избирательной 
компании было немало обращений 
граждан, связанных с этой проблемой. 
Людям сложно было добираться до 
остановочного комплекса, Школы ис-
кусств и завода «Динур». Теперь со-
вместно с администрацией города боль-
шую часть тротуара удалось обновить. 
Кроме того, на Динасе ремонтируется 
дорожное покрытие, устанавливаются 
бордюры на участке от улицы Кирова 
до завода «Динур», асфальтируют ули-
цы Пушкина, Кирова и часть дороги на 
улице СТИ. В следующем году работы 
будут продолжены, в первую очередь 
– по обновлению тротуаров, чтобы 
пешеходы не испытывали дискомфорт. 

– Ещё одна актуальная тема – кро-
нирование тополей.

– Для микрорайона это важная 
проблема, поскольку тополей, которые 
достигли высоты более 30-40 метров, 
порядка 700. Работа ведётся постоянно, 
в холодное время года вновь начнётся 
подрезка деревьев, формирование 
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Сделать жизнь людей комфортнее – девиз депутата первоуральской Думы 
Николая Цепелева.

кроны, чтобы в дальнейшем они были 
безопасными и красивыми. А пред-
варительно собираются обращения 
жителей, оформляется разрешение на 
кронирование. Хорошо знаком с этой 
темой, поскольку возглавляю городское 
производственное объединение ЖКХ.

– Что в этом году сделано при 
вашем участии на территории худо-
жественной школы?

– Когда-то это здание было детским 
садом, затем его перестроили. Работая 
в ПЖКУ «Динас», участвовал в благо-
устройстве. И теперь ко мне обращаются 
с подобными просьбами. В прошлом 
году помогли восстановить отмостку, от-
ремонтировали цоколь, удлинили сливы 
с крыши, с водостоков, чтобы вода не 
стояла на асфальте и не подтапливала 
подвальные помещения. В этом году 
установим лотки для водоотведения.

– С какими вопросами жители 
чаще всего обращаются?

– В основном, с житейскими: устано-
вить лавочку, наружное освещение, ско-
сить траву, выполнить перерасчёты за 
коммунальные услуги. Немало вопросов 
у избирателей по медицине. Они хотят, 
чтобы горбольница № 3 заработала в 
полном объёме. Имею в виду терапию, 
глазное отделение, амбулаторное лече-

ние. А для этого необходимо привлечь 
молодых специалистов, установить 
современное медоборудование, чтобы 
можно было обследования проходить по 
месту жительства.

– Что изменилось после того, как 
стали депутатом?

– Поскольку немало обращений жи-
телей, то сократилось моё свободное 
время. Работать стал более интенсивно, 
чтобы сделать жизнь людей комфортнее.

– Программа «Первоуральск – для 
тебя» тоже о комфорте, о развитии 
города. Что вы добавили бы, исходя 
из наказов избирателей?

– Этот своевременный, детально раз-
работанный документ, подготовленный по 
инициативе и с участием главы города и 
так очень обширный и всесторонний. Де-
путатскому корпусу предстоит много ра-
боты. Для Динаса по-прежнему актуальны 
ремонты дорог и внутриквартальных про-
ездов, открытие начальной школы.

Встречи с депутатом проходят ежеме-
сячно с 16 до 18 часов по адресу: улица 
Ильича, 8а. 

Полную версию программы «Про-
гулка с депутатом» смотрите в соц-
сетях Телекомпании Первоуральск  
https://vk.com/tv_pervouralsk или скани-
руйте QR-код.

ПРОГУЛКА С ДЕПУТАТОМ

НАЗНАЧЕНИЕ
В Первоуральске назначен временно исполняющий 

обязанности начальника ОМВД.

Вячеслав Шведчиков, возглавлявший отдел полиции с 
2021 года, завершает службу и выходит на пенсию.

В полиции сообщили, что подполковник внутренней 
службы Урал Султанов приступил к временному испол-
нению служебных обязанностей в качестве руководителя 
ОМВД России по Первоуральску. Стаж работы Султанова 
составляет 15 лет, стажировался в уголовном розыске, ра-
ботал участковым, в настоящее время занимает должность 
заместителя начальника отдела. Неоднократно исполнял 
обязанности начальника ОМВД Первоуральска.

ВЕРНЁТСЯ НАЗВАНИЕ «ХРОМПИК»
Завод «Русский Хром 1915» вернётся 

к историческому названию «Хромпик».

Такое решение связано со сменой владельца предприя-
тия, теперь оно принадлежит группе компаний «Полипласт», 
которая приобрела 100 процентов акций.

Новый владелец выпускает химические продукты для 
разных отраслей промышленности. Это добавки в бетоны 
и растворы. В группу компаний входит шесть химических 
заводов. В том числе – «Хромпик», который изготавливает 
хромовые соли, использующиеся в металлургической, 
машиностроительной, текстильной, нефтедобывающей, 
авиационной и целлюлозно-бумажной промышленности, 
а также при производстве лакокрасочных материалов и 
кожевенных изделий, стекла и бытовой химии. Продукция 
предприятия экспортируется в 30 стран мира.

ШКОЛЬНЫЙ АВТОГОРОДОК
В школе № 4 появилось пространство, где дети 
с раннего возраста смогут на практике изучать 

правила дорожного движения. 

Например, научатся правильно водить велосипед, пере-
ходить дорогу, вести себя на автобусной остановке. 

– Это первый в Первоуральске автогородок, открытие 
которого – важный шаг в развитии безопасности дорожного 
движения. Для благополучия детей в рамках программы 
«Первоуральск для тебя» планируется завершить проект 
«Дом-школа-дом», в том числе – световую дорожную раз-
метку, – сказал глава городского округа Игорь Кабец. 

РЕМОНТ МЕДУЧРЕЖДЕНИЙ
В этом году городская больница Первоуральска 

планирует провести капитальный ремонт 
хирургического отделения на улице Металлургов, 3а. 

Будут отремонтированы помещения на втором и третьем 
этажах, а также кровля здания. Кроме того, запланированы 
работы по обновлению и обустройству входных групп для 
маломобильных граждан в поликлинике на улице Огнеупор-
щиков и здании общеврачебной практики в Новоалексеев-
ском. Средства на эти работы предусмотрены областной 
субсидией. Начало ремонта намечено на октябрь, срок 
выполнения – до конца 2023 года.

«КРОСС НАЦИИ-2023»
Это яркое спортивное событие в жизни страны 

и отличная возможность почувствовать единение 
всех жителей большого и многонационального 

государства. 

Первоуральцы традиционно участвуют во Всероссий-
ском дне бега «Кросс нации». В этом году забег будет про-
ходить 16 сентября в Корабельной роще. Старт состоится 
в 11 часов. 

О
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ГУБЕРНИЯ

МЫ – МЕТАЛЛУРГИ

ИТОГИ ВЫБОРОВ
Выборы в Свердловской области прошли 

на высоком организационном уровне 
и с соблюдением всех требований безопасности. 

Об этом губернатор Евгений Куйвашев сказал в ходе 
рабочей встречи с председателем Избирательной комиссии 
Свердловской области Еленой Клименко.

– Выборы признаны состоявшимися. Они прошли чётко, 
организованно, на конкурентной основе и с соблюдением 
всех требований безопасности. Благодарю всех сотрудников 
территориальных и участковых избирательных комиссий за 
важную работу, которая позволила уральцам реализовать 
своё избирательное право, – сказал Евгений Куйвашев.

По словам главы Облизбиркома, особенностью состояв-
шегося в регионе голосования в этом году стало применение 
технологий дистанционного электронного голосования. 
Таким способом свой голос отдали около 77,5 тысячи 
свердловчан. Для обеспечения максимальной открытости 
избирательного процесса все 833 избирательных участка 
были оборудованы видеокамерами. Картинка со 125 наи-
более крупных в онлайн-режиме поступала в Центр обще-
ственного наблюдения, который в этом году объединил пул 
из порядка 4 тысяч наблюдателей.

МЕЖДУНАРОДНЫЙ 
ЖЕНСКИЙ ФОРУМ

Масштабное мероприятие было посвящено роли 
женщин в современном мире, в том числе – 

в политике, экономике, социальной сфере и науке. 

Губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев, 
приветствуя участников, подчеркнул:

– Мы уделяем особое внимание созданию условий жиз-
ни, работы и самореализации женщин. Стремимся сделать 
так, чтобы семья и появление детей не становились препят-
ствием к дальнейшему профессиональному и карьерному 
росту. Реализуем комплексные программы государственной 
поддержки материнства и детства, создаём необходимую 
инфраструктуру – медицинскую и образовательную.

На встрече говорили и о роли женщин в формировании 
и сохранении традиционных семейных ценностей. Участни-
цами мероприятия стали более трёх тысяч человек из 12 
стран. В числе организаторов форума – власти региона и 
отделение Союза женщин России.

В

– Как прошла подготовка к ото-
пительному сезону, успели ли завер-
шить всё запланированное?

– Ремонты в рамках концессионного 
соглашения в этом году очень большие 
– были переложены 40 километров тру-
бопроводов. Обновление теплосетей за-
вершается на этой неделе. Продолжатся 
ремонты сетей горячего водоснабжения,  
прокладки циркуляционных трубопро-
водов, которые завершатся в начале 
октября.

– Первоуральцы обратили внима-
ние на большие раскопки и продолжи-
тельность работ. 

– В городе находится порядка 200 
километров сетей. Из них 10 километров 
были раскопаны. Вначале был сделан 
упор на сети теплоснабжения. Затем 
начался второй этап, он будет более ко-
ротким, потому что времени на проклад-

ку труб для горячего водоснабжения и 
циркуляционных труб требуется гораздо 
меньше. Благоустройство начнётся ори-
ентировочно через две-три недели. Всё 
будет восстановлено: асфальт, бордюры, 
земля, газоны, деревья.

– В социальных объектах уже стар-
товал отопительный сезон.

– Вышло постановление главы горо-
да, которое предписывает с 11 сентября 
начать отапливать соцобъекты, а с 15 
сентября – жилфонд. Все детские сады 
уже подключены к теплу. Согласно гра-
фика продолжается подключение школ 
и больниц. На следующей неделе управ-
ляющие компании получат паспорта 
готовности, докажут свою финансовую и 
техническую состоятельность. Наша ин-
спекция это проверит, даст разрешение 
на подключение многоквартирных домов. 
Процесс будет запущен с 15 сентября. 

 кабинетах инфор-
матики,  физики, 
химии и биологии 
летом был выполнен 
ремонт, установле-

на новая мебель, завезено 
цифровое оборудование и 
созданы передовые учебные 
лаборатории. Планируется 
проведение занятий (в том 
числе – дополнительных) для 
детей с первого по девятый 
классы. Первый заместитель 
министра образования и мо-
лодёжной политики Сверд-
ловской области Нина Жу-
равлева, присутствующая на 
открытии образовательного 
центра, отметила:

– «Точка роста» позволяет 
школьникам, живущим в сель-
ской местности, иметь равные 
возможности с детьми, ко-
торые обучаются в больших 
городах с развитой системой 
образования. Здесь работа-

НАЧАЛО 
ОТОПИТЕЛЬНОГО 
СЕЗОНА
Первоуральцев интересует, когда начнут подключать отопление 
в городе, и как это будет происходить. Об этом рассказал технический 
директор Первоуральских тепловых сетей «Т Плюс» Аркадий Спевак.

НОВАЯ «ТОЧКА РОСТА»
В школе № 22 в посёлке Билимбай открыли 
образовательный центр «Точка роста», который имеет 
естественно-научную и технологическую направленности.

– Что делать жителям, если тепло 
к дому подведено, но в квартире по-
прежнему холодно?

– Эту проблему решают специали-
сты управляющих компаний, запускают 
стояки, стравливают воздух. После этого 
начинается циркуляция. В диспетчерские 
службы УК и нужно обращаться тем, у 
кого возникнет такой вопрос.

– Какой должна быть температура 
воздуха в квартире?

– Порядка 20-22 градусов тепла. Если 
она ниже, то нужно также обращаться 
в свою управляющую компанию. Если 
есть проблемы на вводе в дом, то наши 
работники исправят ситуацию.

– В сентябре и октябре погода, по 
обещанию синоптиков, будет хоро-
шая. А как на это будут реагировать 
батареи? 

– Они, безусловно, учитывают темпе-
ратуру воздуха за окном. Чем холоднее 
на улице, тем больше температура сете-
вой воды и горячее батареи. 

– Почему нельзя дать отопление 
всем одновременно?

– В принципе, развернуть циркуляцию 
в Первоуральске при готовности всех 
принять тепло враз можно в течение от 
трёх до пяти дней. Но у нас это делается 
по заявкам, и все одновременно не за-
хотят. Поэтому обычно период запуска 
тепла составляет две-три недели.

– Ваша компания недавно запусти-
ла тепловую справочную службу.

– Она создана для того, чтобы каж-
дый житель, указав свой домашний 
адрес, смог узнать, почему у него от-
сутствует отопление или горячая вода, 
каковы причины. https://tss.tplusgroup.ru.

ют инициативные педагоги, 
которые прошли повышение 
квалификации для работы 
с современным оборудова-
нием.

Во время торжественного 
открытия образовательного 
центра ученики наглядно 
представили работу нового 
оборудования. В классе био-
логии исследовали кислотную 
среду напитков, в классе фи-
зики занимались решением 
задач, а в кабинете информа-
тики программировали робо-
та-манипулятора. Как говорят 
педагоги, «Точка роста» – это 
и точка отсчёта на пути к 
успеху. Ученики смогут лучше 
подготовиться к экзаменам и 
к школьным олимпиадам. Но 
главное – сделать правильно 
профессиональный выбор. 
Тема ранней профориентации 
сегодня очень актуальна. В 
городе со славными метал-

лургическими традициями 
немало школьников хотят 
стать будущими металлурга-
ми. И глубокие знания помогут 
осуществить мечту.

Глава Первоуральска 
Игорь Кабец отметил, что в 
новом образовательном цен-
тре будут получать знания и 
развиваться более 900 ребят. 
А за последние пять лет в 
городском округе запущено 
в работу пять «Точек роста» 
в школах Прогресса, Ново-

уткинска, Новоалексеевского, 
Битимки, Билимбая. В этом 
году в них обучаются 1705 
детей. 

В 2023 году в Свердлов-
ской области на открытие 
52 «Точек роста» в сельских 
школах в рамках националь-
ного проекта «Образование» 
выделено 111 миллионов 
рублей. Региональная сеть 
теперь насчитывает свыше 
трёх сотен инновационных 
образовательных центров.

ПРЕМИИ ШКОЛЬНИКАМ
 И УЧИТЕЛЯМ

Заместитель губернатора Свердловской области 
Павел Креков по поручению главы региона 
Евгения Куйвашева вручил премии лучшим 

школьникам и их педагогам.

Награды традиционно присуждаются учащимся ураль-
ских школ – победителям интеллектуальных, спортивных, 
социально значимых и творческих соревнований и конкур-
сов, в том числе – Всероссийской олимпиады школьников.

– Вы смогли благодаря своим наставникам, педагогам и 
родителям создать прочный фундамент для движения впе-
рёд. Вы определяете качество завтрашнего дня не только 
для себя, но и для нашего региона и всей страны, – сказал 
Павел Креков.

Ежегодно школьникам, проявившим выдающиеся 
способности в интеллектуальной, спортивной, социально 
значимой и творческой деятельности, присуждается 60 
премий размером 30 тысяч рублей.

Победителям регионального этапа Всероссийской 
олимпиады школьников присуждаются премии 40 тысяч 
рублей. Призёры заключительного этапа интеллектуального 
состязания получают вознаграждение 70 тысяч рублей, по-
бедители – 100 тысяч рублей. В случае достижения высоких 
результатов по нескольким предметам или на разных этапах 
выплаты суммируются.

На протяжении многих лет Свердловская область зани-
мает одно из лидирующих мест среди регионов России по 
итогам Всероссийской олимпиады школьников. Участниками 
олимпиадного движения в 2023 году стали более 200 тысяч 
юных уральцев. В заключительном этапе интеллектуального 
состязания за победу боролись почти 100 человек. По ито-
гам олимпиады школьники достойно показали себя: четыре 
первых и 39 призовых мест. Такой высокий результат – итог 
работы по созданию современной образовательной среды и 
обеспечения равных возможностей для развития молодёжи. 

В регионе ведётся системная работа по выявлению и 
поддержке одарённых детей. Последовательно совершен-
ствуется образовательная инфраструктура. В частности, 
для обеспечения доступа детей к актуальным программам 
дополнительного образования и ранней профориентации на 
Среднем Урале развивается сеть центров «IT-куб» и «Точка 
роста», детских технопарков «Кванториум».
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НА СТРАЖЕ ЧИСТОТЫ
Активисты общественного движения «Город Первых» 
провели очередной субботник. Волонтёры вновь 
встретились на Магнитке, чтобы привести в порядок 
ещё один зелёный уголок микрорайона. 

Для очередной уборки выбрали «Тропу здоровья» – 
территорию за местным стадионом, где любят гулять и 
отдыхать жители. 

– Когда я была маленькая, было чисто, хорошо, мы 
всегда тут гуляли, грибы собирали, но, когда я стала стар-
ше, здесь начал появляться мусор, – делится жительница 
микрорайона Полина Колмогорова. 

За несколько лет на этом участке выросла стихийная 
свалка внушительных размеров:

– Люди как будто привыкли скидывать сюда мусор. Кто-
то приехал впервые, сбросил бамперы от автомобилей, ма-
трасы, корпусы железные от кроватей, остальные увидели 
и стали тоже сюда сбрасывать отходы. И эта свалка стала 
пополняться, – считает активистка общественного движения 
«Город Первых» Светлана Ржанникова. 

Напомнить людям, что мусору не место на природе, и 
вновь сделать зелёный уголок «Тропой здоровья» было 
непросто. За несколько часов работы экоактивисты вместе 
с жителями района собрали около 50 мешков мусора и 
огромное количество крупногабаритных отходов. 

– Очень хочется, чтобы здесь было чисто, чтобы это 
красивое место посещали люди, но больше не загрязняли 
его, – говорит активистка общественного движения «Город 
Первых» Дарья Поверинова. 

Отметим, что уборка на «Тропе здоровья» стала шестой 
акцией чистоты, проведённой волонтёрами на Магнитке. 
Ранее субботники проходили у ДК «Горняк», на улицах Ради-
щева и Набережная. Весной, летом и осенью общественное 
движение «Город Первых» организует мероприятия по сбору 
мусора в разных районах города. Экологические инициа-
тивы общественников поддерживает Первоуральский 
новотрубный завод Трубной Металлургической Компании. 
При поддержке градообразующего предприятия в городе 
проходят и «Чистые Игры». Экологический квест состоится 
уже в эти выходные, в двух районах города: 16 сентября 
участники будут убирать территорию парка на Динасе, а 
на следующий день, 17 сентября – у родника «Шишмарь». 

«Чистые Игры» – не обычный субботник. В нём уча-
ствуют команды численностью от двух до четырёх человек. 
По правилам, им нужно не только собирать мусор, но и 
сортировать его – за это можно получить дополнительные 
баллы. Сборные, набравшие наибольшее количество оч-
ков, получают подарки от спонсоров. Лидеров выбирают 
в трёх категориях: «Подростки» (до 14 лет включительно), 
«Взрослые» (от 15 лет и старше) и «Семья» (2 взрослых + 
2 ребёнка до 12 лет). 

Принять участие в экоквесте могут все желающие, за-
регистрировавшись на сайте cleangames.org. Подробную 
информацию о мероприятии можно найти в группах обще-
ственного движения «Город Первых» в социальных сетях. 
Отметим, что «Чистые Игры» в Первоуральске проходят уже 
пять лет. За это время было проведено десять мероприятий, 
в рамках которых в разных районах города было собрано 
около 50 тонн мусора.

СОЦИАЛЬНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

СПОРТИВНЫЙ ТУРИЗМ 
И МИНИ-ФУТБОЛ
Проверить свою выносливость смогли участники 
заводской спартакиады ПНТЗ. Очередным 
испытанием для новотрубников стал спортивный 
туризм. 

Семь команд проходили полосу препятствий, состоящую 
из пяти этапов. Участники соревнований поднимались и 
спускались с крутых склонов, преодолевали овраги, пере-
двигаясь по бревну и параллельным перилам. Туристам со 
стажем эти способы знакомы и известны. Новичкам, которых 
на очередном задании спартакиады оказалось немало, 
шагать по канату или бревну, держась за верёвку, было 
сложнее. Нелегко дался и «перелёт» через овраг, особенно 
если учесть, что на преодоление этого этапа давалось всего 
две попытки. 

– Дистанция в этом году короче, исключена навесная 
переправа, чтобы участвовать могли люди с любым уров-
нем подготовки, – отмечает физорг ПНТЗ ТМК Дмитрий 
Осламенко. 

При определении лидеров гонки учитывались лучшие 
результаты игроков каждой команды. В итоге сильнейшей 
оказалась сборная трубопрокатных цехов № 1 и № 5. Заслу-
женные награды получили и участники, показавшие лучшие 
результаты. Призёров определили среди мужчин и женщин. 
Всего в испытании приняли участие 103 новотрубника. А 
следующим этапом ежегодной заводской спартакиады стал 
мини-футбол. Первые матчи состоялись в минувшую среду. 
Игры продлятся до конца сентября. Всего же в течение года 
новотрубники участвуют в двух десятках соревнований по 
12 видам спорта. 

ля детей организовали четыре 
тематические смены, направ-
ленные на вовлечение ребят 
в решение экологических про-
блем и сохранение окружаю-
щей среды, развитие техниче-

ских способностей, профориентацию и 
выявление лидерских качеств. Одна из 
смен – профсоюзная – в двенадцатый 
раз прошла при поддержке профкома 
ПНТЗ. Кроме этого, профсоюзный 
комитет предприятия традиционно 
организовал для более чем 40 детей и 
внуков сотрудников поездку в санаторий 

ОТДЫХ 
И ОЗДОРОВЛЕНИЕ
Первоуральский новотрубный завод, входящий в Трубную Металлургическую 
Компанию, организовал летний отдых для 540 детей сотрудников. Предприятие 
оплатило 80 процентов стоимости путёвок в загородный физкультурно-
оздоровительный комплекс в Первоуральске для ребят в возрасте
от 6 до 15 лет. На эти цели направлено свыше 19 миллионов рублей.

в регион Кавказских минеральных вод.
– Субсидирование путёвок в санато-

рии и загородные лагеря предусмотрено 
коллективным договором ПНТЗ и явля-
ется неотъемлемой частью социальной 
деятельности предприятия. Наряду с 
детским отдыхом предоставляется воз-
можность и семейного отдыха. Вместе с 
детьми или другими близкими родствен-
никами сотрудники могут пройти сана-
торно-курортное лечение на побережье 
Чёрного моря, а также в горном районе 
Архыз Карачаево-Черкесии. Только в 
первом полугодии 2023 года льготные 

отрудники ПНТЗ 
завоевали более 
десяти наград по 
итогам Молодёж-
ной научно-практи-

ческой конференции (МНПК) 
и спортивных соревнований 
19-ого форума «Горизонты». 
Организатором мероприятия 
выступил Корпоративный 
университет ТМК2U.

Новотрубники стали об-
ладателями «золота» в тре-
ках «Сталеплавильное про-
изводство», «Финансовый 
менеджмент» и «Снабжение 
и логистика», «серебра»  – в 
«Энергетическом треке», 
«бронзы» – в «Механическом 
треке», а также треках «Тру-
бопрокатное производство» 
и «Автоматизация производ-
ства». Ещё два проекта со-
трудников ПНТЗ в треках «Ох-
рана труда и промышленная 
безопасность» и «Управление 
промышленной экологией» 
не попали в число призёров, 
но были отдельно отмечены 
жюри за новаторство и глу-
бокую научную проработку 
темы.

– Хочу поблагодарить 
свой любимый завод, ор-
ганизаторов форума за это 
море возможностей. Всем 
советую только одно: никогда 
не сдавайтесь, всегда идите 
вперёд к победе, и всё полу-

Первоуральский 
новотрубный завод вошёл 
в тройку лидеров 
по количеству призовых 
мест на корпоративном 
форуме Трубной 
Металлургической 
Компании.

ПНТЗ – В ЛИДЕРАХ

чится, – говорит победитель 
корпоративного форума «Го-
ризонты» в треке «Снабжение 
и логистика» Илья Клюкин. 

Проект сотрудника ПНТЗ 
Алексея Горбунова по сниже-
нию себестоимости горяче-
катаных труб вошёл в тройку 
лидеров на конкурсе «Парк 
идей». Мастер по отделке и 
сдаче труб с длительным цик-
лом обработки трубопрокат-
ного цеха № 5 ПНТЗ Ильдар 
Садреев занял третье место 
в конкурсе среди молодых 
мастеров производства «Ма-
стерская лидерства ТМК», 
где оценивались управлен-
ческие компетенции и си-
стемное мышление. Также 
в рамках форума наградили 
победителя конкурса «Луч-
ший молодой рационализа-
тор» – начальника участка 
подготовки инструмента тру-
бопрокатного цеха № 1 ПНТЗ 
Владислава Машарова. 

– Победа была неожи-
данной, ведь участвовали 

представители всех пред-
приятий ТМК, оценивали 
не только количество рац-
предложений у каждого, но 
и экономический эффект от 
их внедрения. Рад, конечно 
же, и горд не только за себя, 
но и за весь наш цех и пред-
приятие в целом. Это дости-
жение – стимул двигаться 
дальше, вовлекать коллег в 
деятельность по разработке 
рацпредложений, ставить но-
вые цели. Первая уже есть: в 
следующем году вновь отпра-
виться на «Горизонты», уже 
как участник Молодёжной 
научно-практической конфе-
ренции, – делится «Лучший 
молодой рационализатор», 
автор более 150 рацпредло-
жений Владислав Машаров. 

Сотрудники Первоураль-
ского новотрубного завода 
также завоевали серебряную 
медаль в турнире по шахма-
там в командном зачёте.

– Представленные со-
трудниками ПНТЗ проекты 

направлены на улучшение 
и совершенствование дей-
ствующих на предприятии 
процессов. Высокая оценка 
комиссии – показатель того, 
что проекты имеют практи-
ческую ценность, а их реа-
лизация возможна не только 
на ПНТЗ, но и на других пред-
приятиях компании. Благо-
даря тому, что ТМК поощряет 
стремление металлургов 
реализовывать свой потен-
циал, проекты становятся 
более проработанными, а 
количество победителей и 
призёров у команды завода 
растёт из года в год, – отме-
тил управляющий директор 
ПНТЗ Владимир Топоров.

ПНТЗ принимает участие 
в корпоративном форуме «Го-
ризонты» с 2021 года. За три 
года сотрудники завоевали 25 
медалей в МНПК, «золото» 
в турнире по футболу среди 
руководителей предприятий, 
а также дважды получили «се-
ребро» в шахматном турнире.

путёвки по этим направлениям полу-
чили около 400 человек, – рассказала 
директор по управлению персоналом 
ПНТЗ Наталья Бабилурова.

Количество социальных программ 
ПНТЗ, направленных на формирование 
благоприятных условий труда и жизни 
сотрудников, регулярно увеличивается. 
Так, в 2023 году расширился список 
учреждений для отдыха на берегу Чёр-
ного моря. Кроме того, на обновлённой 
корпоративной базе отдыха «Сосновый 
бор» в Первоуральске запущена оздоро-
вительная программа по профилактике 
сердечно-сосудистых заболеваний. Так-
же работники ПНТЗ, которым по резуль-
татам профилактического осмотра реко-
мендовано пройти санаторно-курортное 
лечение, могут бесплатно получить 
путёвки в санатории Краснодарского, 
Ставропольского и Пермского краёв.
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ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВО

ПРЕОБРАЖЕНИЕ

СТАРИННЫЕ ИЗДАНИЯ
В Центральной городской библиотеке открылась 

выставка дореволюционных изданий.

Первоуральцам предлагают почитать журналы и книги, 
выпущенные ещё до революции. Все они хранятся в фонде 
редких книг. В экспозиции представлены журналы «Нива», 
«Колокол», «Воскресный день», «Народное здравие», да-
тируемые периодом с середины XIX до начала XX веков. 
В этих изданиях публиковались новости о политической 
и общественной жизни Российской Империи, советы для 
родителей школьников, описывались болезни и способы их 
лечения. Примечательно, что даже больше ста лет назад 
журналы были наполнены рекламой, иллюстрациями, в том 
числе – моделей из мира парижской моды. 

Выставка старинных изданий, открытая для посетителей 
в зале «Абонемент» Центральной библиотеки, продлится 
до 29 сентября.

В
 помещениях покра-

сили стены, поста-
вили пластиковые 
окна, заменили по-
жарную сигнализа-

цию, освещение, установили 
новую мебель, доски для 
занятий, информационные 
стенды, проектор. Для за-
нятий кружков и секций были 
закуплены новые музыкаль-
ные инструменты, комплекты 
защитной формы, теннисный 
стол, компьютер, цветной 

РЕКОНСТРУКЦИЯ «КРИСТАЛЛА»
В Первоуральске после капитального ремонта открылся 
клуб по месту жительства для детей и подростков 
«Кристалл».

принтер, художественные 
материалы. В дворовом клу-
бе занимается порядка 100 
детей, большая часть из них 
обучается в школе № 3.

– «Кристалл» преобра-
зился. Для ребят созданы 
комфортные условия. В даль-
нейшем программа рекон-
струкции дворовых клубов бу-
дет продолжена, – подчеркнул 
глава Первоуральска Игорь 
Кабец, по инициативе которо-
го и состоялось обновление. 

– Большая заслуга Пер-
воуральска в том, что здесь 
сохранены дворовые клубы. 
Далеко не каждый муници-
палитет может похвастаться 
тем, что дети бесплатно раз-
вивают свои способности, 
занимаются творчеством. 
Приятно видеть педагогов, 
которые хотят поделиться 
с детьми всем, что знают 
и умеют. В Первоуральске 
работает немало дворовых 
клубов, постараемся прове-
сти реконструкцию в каждом 
из них, – отметила депутат 
Заксобрания Свердловской 
области Елена Чечунова.

– В дворовых клубах мы 

решаем проблемы ранней 
профориентации, социали-
зации, организуем лагерь 
дневного пребывания. Этим 
летом состоялось три смены, 
на которые был большой 
спрос, – рассказала дирек-
тор Центра дополнитель-
ного образования Татьяна 
Гречина.

В «Кристалле» функци-
онируют спортивная секция 
«Футбол-хоккей», четыре 
творческих объединения, в 
ближайшее время начнутся 
занятия по шахматам. 

На торжественном откры-
тии дети и педагоги выступи-
ли с концертными номерами. 

иновники торжества получали 
награды, поздравления, на-
слаждались песнями в живом 
исполнении. Чествование 
юбиляров организовала адми-

нистрация Первоуральска совместно с 
депутатами городской Думы и депута-
том Заксобрания Свердловской области 
Алексеем Дроновым. 

На празднике было отмечено, что на 
протяжении многих лет руководители 
организации способствуют реабилита-
ции людей с ограниченными возмож-
ностями. Проявляя чуткость, терпение, 
трудолюбие, мудрость, они помогают и 
дарят надежду слабовидящим людям. 
Сегодня Первоуральское отделение 
объединяет более 300 человек. И никто 

70-ЛЕТНИЙ ЮБИЛЕЙ 
Первоуральская организация Всероссийского общества слепых 
отметила своё 70-летие.

из них не обойдён вниманием. Активисты 
общества устраивают для инвалидов по 
зрению праздники, конкурсы, выставки 
декоративно-прикладного творчества, 
выезды на спектакли екатеринбург-
ских театров, турниры по шахматам и 
шашкам, туристические слёты на горе 
Волчиха. Полезными становятся ин-
формационные встречи с сотрудниками 
администрации, Управления социальной 
политики, полиции. Всё это даёт возмож-
ность вести полноценную, интересную 
жизнь.

Почти 20 лет ведёт эту работу руко-
водитель местного отделения Любовь 
Жукова. За многолетний добросовестный 
труд на празднике ей вручили Благо-
дарственное письмо Свердловской 

областной общественной организации 
Всероссийского общества слепых и Бла-
годарственное письмо от Управления 
социальной политики Первоуральска.

ни получили средства на реа-
лизацию проектов, связанных 
с обустройством пляжей, 
формированием туристиче-
ских троп, строительством 

каркасных домов. Кстати, по активности 
участия в грантовых конкурсах Перво-
уральск занял второе место в регионе.

– Развитие туризма и гостепри-
имства – новое направление работы 

РАЗВИТИЕ ТУРИЗМА
Состоялся «Бизнес-завтрак» с участием первоуральцев-победителей 
грантового конкурса Департамента по развитию туризма и индустрии 
гостеприимства Свердловской области. 

Первоуральского фонда поддержки 
предпринимательства. В муниципаль-
ные программы оно включено впервые 
в 2023 году. Стоит задача – сформи-
ровать предпринимательский спрос, 
чтобы совместными усилиями развивать 
туристическое направление, – подчер-
кнула директор Первоуральского фонда 
поддержки предпринимательства Мария 
Кульбицкая.

На встрече были затронуты раз-
личные темы: меры государственной 
поддержки бизнеса туристкой сферы, 
создание комфортных условий для отды-
хающих, формирование общей концепции 
развития туризма и гостеприимства.

– В программе развития города 
«Первоуральск для тебя» есть отдельный 
раздел, посвящённый туристическому 
кластеру и созданию центра развития 
туризма. Считаю, предпринимателям 
надо чаще встречаться в неформальной 
обстановке и обсуждать актуальные во-
просы, связанные с туризмом, – отметил 
глава города Игорь Кабец.

ё организатором стали администрация и глава 
городского округа Игорь Кабец в рамках програм-
мы развития «Первоуральск для тебя». Почти 100 
жителей посёлка внесли свой вклад в его преоб-
ражение – создали яркое граффити на здании в 

школьном дворе. Дополнительный урок изобразительного 
искусства на открытом воздухе провёл уральский уличный 
художник Рома Инк – один из соавторов проекта. Он под-
готовил эскизы и «полотно», а также инструменты для соз-
дания граффити. Напомним, в конце июля Рома вместе с 
первоуральцами нанёс красочную абстракцию на стену возле 
Инновационного культурного центра. В Новоуткинске рисунок 
посвятили школьной тематике. В работе использовали во-
доэмульсионные краски, которые безопасны и долговечны. 

ЯРКИЙ ГОРОД 
Акция под таким названием прошла в Новоуткинске.

Ученики школы № 26 разрисовали стену электроподстанции. 
Также организаторы по традиции провели розыгрыш брен-
дированных призов, в том числе – футболки «Яркий город», 
расписанной художником.

Совместное украшение свободных стен и зданий – вклад 
в развитие творческого потенциала жителей и привлечение 
их к преображению общественных пространств. Яркие 
цвета, как известно, улучшают настроение. Какая стена в 
Первоуральске преобразится следующей, авторы проекта 
расскажут на сайте pvk-life.ru, там же можно предложить 
свою локацию для создания арт-объекта.


